



La Comunidad de Madrid y la OIE establecerán un programa anual de actividades comunes gracias a un convenio de colaboración

La Organización de Estados Iberoamericanos colaborará con la Comunidad en materia de educación, cultura y políticas sociales

- El 32% de la población inmigrante de la región es de origen iberoamericano

8 de julio de 2016.- La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) se va a convertir en una entidad colaboradora de la Comunidad de Madrid en materia de cooperación internacional, en virtud del convenio de colaboración suscrito entre ambos organismos que afecta a los ámbitos de la Educación, la Cultura y las Políticas Sociales.

El convenio, que ha sido presentado hoy por el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo; el consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken; la directora de la Oficina de Cultura y Turismo, Anunciada Fernández de Córdoba; y el secretario general de la OIE, Paulo Speller, establece el desarrollo de un programa anual de actividades conjuntas destinadas a la formación, la sensibilización, la investigación y la integración social.

En el ámbito de las Políticas Sociales, el convenio establece a los Centros de Integración y Participación de población inmigrante (CEPI) como recurso idóneo para llevar a cabo actividades de participación, sensibilización e integración de toda la población madrileña, tanto de origen extranjero como autóctono.

En cuanto a las actuaciones que afectan al área de Educación, el marco del convenio supone una apuesta por la investigación, compartiendo experiencias con los estados iberoamericanos, así como la realización de actividades de cooperación a través de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC's).

Además, está previsto que se incluya el programa "Luces para Aprender" de la OIE en la enseñanza madrileña no universitaria. Se trata de un proyecto que pretende llevar energía solar y acceso a internet a más de 66.000 escuelas en Iberoamérica, la mayor parte de ellas situadas en zonas rurales y de difícil acceso. La iniciativa surge en el marco de las Metas Educativas 2021 y pretende



abordar retos no resueltos en la región iberoamericana como es el acceso a una educación pública de calidad.

Por lo que se refiere a la Cultura, se va a promover mayor presencia de los estados iberoamericanos en todos los festivales que organiza la Comunidad de Madrid, como el Festival de Otoño, Teatralia o Clásicos en Alcalá, así como facilitar la itinerancia de exposiciones, tanto por la OEI como por el Gobierno regional. Por otra parte, se va a impulsar la creación de una plataforma on-line para dar a conocer y visibilizar obras fotográficas sobre la evolución de ciudades y pueblos iberoamericanos.

REFUERZO DE LA RELACION CON LA POBLACIÓN IBEROAMERICANA

El consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha destacado que el convenio de colaboración con la Organización de Estados Iberoamericanos va a permitir al Gobierno regional reforzar la relación con la población inmigrante de origen iberoamericano de la Comunidad de Madrid, que representa el 32% del total de extranjeros empadronados en la región.

“Este convenio es fruto de un empeño decidido del Gobierno de Cristina Cifuentes por estrechar lazos, por el diálogo y el consenso con entidades internacionales y por dar un paso más en la atención a las personas”, ha indicado el consejero, quien ha destacado la importancia de la colaboración “con una organización tan emblemática como la OEI”.

Así, Izquierdo ha puesto en valor la experiencia y prestigio de la misma, “que seguro va a suponer una importantísima aportación a las actuaciones que la Comunidad de Madrid viene realizando en materia de cooperación y en ámbitos tan destacados como son las políticas sociales, la educación y la cultura”.